

El presidente de Murcia dice, en los Cursos de Verano de la UAL, que espera “que el presidente de Castilla La Mancha varíe su discurso” sobre la fecha de caducidad del trasvase Tajo-Segura

Ramón Luis Valcárcel ha pedido “diálogo” y “solidaridad” a José María Barreda para llegar a un acuerdo sobre el mantenimiento de dicho trasvase, en unas declaraciones antes de la conferencia que ha ofrecido en la sede de Almerimar de los Cursos de Verano de la UAL.

“Almería, al igual que Murcia o Valencia, contribuyen con la exportación al incremento del PIB nacional; eso es solidaridad con el resto del Estado”, ha indicado el presidente de Murcia esta mañana.

El presidente de la Región de Murcia, Ramón Luis Valcárcel, ha dicho esta mañana en los Cursos de Verano de la UAL, en la sede de Almerimar, que espera “que el presidente de Castilla La Mancha varíe su discurso” sobre la fecha de caducidad del trasvase Tajo-Segura. Ramón Luis Valcárcel ha pedido “diálogo” y “solidaridad” a José María Barreda para llegar a un acuerdo sobre el mantenimiento de dicho trasvase, en unas declaraciones antes de la conferencia que ha ofrecido en la sede de Almerimar de los Cursos de Verano de la UAL, en el marco de un seminario sobre ‘Los problemas del agua y sus posibles soluciones’.

Para el responsable político, “Almería, al igual que Murcia o Valencia, contribuyen con la exportación agrícola al incremento del PIB nacional; eso es solidaridad con el resto del Estado”, ha indicado el presidente de Murcia esta mañana.

Pero el presidente de Murcia ha puesto especial énfasis al dirigirse al presidente de Castilla La Mancha, José María Barreda, quien en unas recientes declaraciones ha afirmado que “la existencia de la obra del trasvase Tajo-Segura no es una razón suficiente para mandar agua de manera permanente” y se ha referido a una “fecha de caducidad” para el mismo. En referencia a esta cuestión, Ramón Luis Valcárcel ha asegurado que “espero que estas cosas no lleguen a buen fin, que en este caso sería un pésimo fin, porque entonces estamos quebrando de verdad el principio de solidaridad en todos los aspectos”.

“Yo creo que se ha hecho muy mal cuando se ha destapado la caja de los truenos, cuando se han hecho concesiones políticas, porque esto de suprimir el trasvase del Ebro no obedece sino a una simple y mera concesión política, al pago, al peaje político de un partido por mantenerse en el gobierno con respecto de otra formación política”, ha agregado, para después argumentar que “cuando esto ocurre, ya se puede esperar cualquier cosa”, en referencia a las declaraciones de José María Barreda.

Diálogo

Ramón Luis Valcárcel ha manifestado que “espero que el presidente de Castilla La Mancha varíe su discurso. Me tendré que poner al habla con él, porque creo que se trata más de dialogar y de encontrar ese punto de coincidencia, que tiene que pasar por algo tan lógico, tan sencillo, tan solidario como debe de ser el mantener el trasvase desde el Tajo a la Cuenca del Segura”. Así mismo, ha puntualizado que “nosotros siempre hemos reconocido en Castilla La Mancha una Comunidad solidaria. Es verdad que nunca es fácil ponernos del todo de acuerdo en temas relativos al agua, pero no es menos cierto que desde Castilla La Mancha sí hemos sentido la solidaridad que sin embargo desde otros políticos y desde otras regiones no podemos destacarla”.

El presidente de Murcia, que ha asistido a la apertura del Curso de Verano de la Universidad de Almería sobre recursos hídricos junto al rector de la UAL, Alfredo Martínez Almécija, y al alcalde de El Ejido, Juan Enciso, ha explicado en su ponencia, titulada ‘Agua y solidaridad’, que “el agua es un elemento que debe unir más que desunir. Los almerienses como los murcianos y también los valencianos somos gentes emprendedoras, gentes que tenemos nuestra economía basada sobre el pilar de la agricultura, que es un sector competitivo, no subvencionado, de riesgo y a un tiempo de tan excelente calidad que permite las exportaciones”.

En esa línea, ha señalado que “exportar no es ni más ni menos que contribuir al enriquecimiento y al incremento del Producto Interior Bruto (PIB)

nacional; eso es solidaridad, nosotros somos solidarios con el resto del Estado a partir de esas exportaciones. Por lo tanto, yo diría que es muy comprensible y legítimo el que podamos reclamar esa solidaridad de aquellos que teniendo agua, y que siendo el agua un bien que no es de nadie sino del Estado del que nosotros formamos parte, pueda venir aquí para ayudar a la continuidad del desarrollo y de contribuir solidariamente al enriquecimiento de la nación a través del PIB”.

Además, ha instado a “resolver de una vez por todas un problema ya multiseccular, como es la falta de agua en estas regiones”. También ha hecho un repaso a lo que supone el PHN con respecto a su artículo 13, que ha calificado como “esa parte importantísima que es la referida al trasvase desde el Ebro”. Al ser preguntado por la existencia de dos plataformas en defensa del mismo en Murcia, el ha señalado que “hablar de dos plataformas es casi equiparar los sentimientos y las voluntades de una parte de la Región de Murcia mayoritaria, yo diría casi unánime, con respecto de otra, que en este caso representan legítimamente los sindicatos, pero todo lo legítimo no siempre es acertado”.